

En action !

Contre l'extrême droite, le Front Populaire !

#Action



Vendredi 14 juin 2024

RASSEMBLEMENT à 18h00

PLACE DUCALE

Le RN, pire ennemi des travailleurs et travailleuses

Le résultat des élections européennes a mis Macron en difficulté, il veut s'appuyer sur le RN et l'extrême droite pour continuer sa politique réactionnaire au service des plus riches.

L'extrême droite n'a jamais montré de divergence de fond avec le camp présidentiel, et n'a jamais défendu les droits sociaux des travailleuses et travailleurs.

Contrairement au discours qu'il s'est construit depuis des années, le Rassemblement National est un parti défendant les intérêts du patronat, qui s'oppose aux grèves et aux revendications des salarié.es. Partout, l'extrême droite vote et agit contre les intérêts du monde du travail.

Sur le terrain, dans les médias, sur les réseaux, le RN semble tenir un discours de progrès social. Il s'agit, en vérité d'une stratégie électorale qui, dans les faits, pointe l'absence de volonté de combattre les possesseurs du capital et de répartir autrement les richesses créées par les travailleuses et travailleurs.

La CGT passe au crible le vote des députés du RN à l'Assemblée Nationale :

Ils ont voté CONTRE :

- ⇒ L'augmentation du SMIC
- ⇒ L'indexation des salaires sur l'inflation
- ⇒ L'encadrement des salaires
- ⇒ Le blocage des prix de produits de première nécessité
- ⇒ La gratuité des premiers mètres cube d'eau
- ⇒ La gratuité des cantines et fournitures scolaires pour les plus modestes
- ⇒ La revalorisation des petites retraites
- ⇒ La garantie d'autonomie à 1063€
- ⇒ Le gel du prix des loyers
- ⇒ L'augmentation des hébergements d'urgence
- ⇒ Le rétablissement de l'ISF
- ⇒ La taxe sur les superprofits
- ⇒ La taxe sur les revenus supérieurs à 3 millions d'euros
- ⇒ L'augmentation de la TVA sur les produits de luxe
- ⇒ Le recrutement de sapeurs-pompiers et la revalorisation des salaires
- ⇒ Un milliards d'euros à la lutte contre les violences faites aux femmes



Ils ont voté POUR :

- ⇒ La fin des droits au chômage après abandon de poste
- ⇒ La fin des allocations chômage pour les employés refusant un CDI à la fin de leur CDD
- ⇒ La réduction des droits au chômage des étrangers hors Union Européenne
- ⇒ Interdire la présence d'étrangers au sein des instances représentatives du personnel lors des élections dans les entreprises
- ⇒ Limiter le droit de vote des travailleurs précaires aux élections professionnelles
- ⇒ La hausse de défiscalisation des heures supplémentaires
- ⇒ L'exclusion de l'achat de mangas du pass culture



LA CGT
COMBAT
Le ~~F~~ Haine
R

Preuve en est, sous une apparence pseudo-sociale, le RN propose une politique bien marquée à droite, pro-capitaliste, de division et de haine, en totale opposition à ce que défend la CGT !